



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa



## Adulto mayor fallece atropellado por un trailerero en la colonia Escandón Primera Sección; nadie lo identificó en el lugar

LILIANA ESPITIA

Un adulto mayor perdió la vida al ser atropellado por un trailerero en la colonia Escandón Primera Sección, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

Antes del amanecer de este viernes, el hombre trató de cruzar los carriles de la avenida Revolución, en su intersección con el Viaducto, pero fue embestido.

De acuerdo con reportes preliminares, fue el conductor de un tráiler el que arrolló al peatón, de unos 60 años, y el vehículo siguió su marcha luego del accidente.

El adulto mayor quedó tendido en el asfalto y servicios de emer-

# 60

## AÑOS

tenía el don, quien trató de atravesar los carriles de la avenida Revolución, en su intersección con Viaducto.

gencia fueron requeridos de inmediato; sin embargo, paramédicos sólo pudieron confirmar que había muerto.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron los dos carriles en los que yacía el cuerpo para evitar que otro vehículo le pasara por encima, lo que afectó la circulación por la avenida Revolución.

Peritos realizaron las diligencias del deceso por atropellamiento y después trasladaron el cadáver como desconocido al anfiteatro ministerial, por lo que se esperaba que familiares lo identificarán en las siguientes horas.

Fecha:

31/10/20

Sección:

policial

Página:

CPY 11

 LA PRENSA



FOTO: JAIME LLERA

**UN HOMBRE MUERE ATROPELLADO  
AL INTENTAR CRUZAR AVENIDA REVOLUCIÓN,  
EN LA COLONIA SAN PEDRO DE LOS PINOS** Pág. 11

## Arrollado al tratar de cruzar avenida

**JAIME LLERA**

Muere un hombre atropellado en avenida Revolución a la altura de Viaducto, cuando intentó cruzar esta vialidad. El responsable logró escapar del lugar.

La madrugada de este viernes, un hombre de aproximadamente 40 años, fue atropellado sobre avenida Revolución a la altura de 11 de abril en la colonia San Pedro de Los Pinos, alcaldía de Benito Juárez.

Al parecer, esta persona intentaba cruzar esta avenida, dijeron testigos de los hechos, quienes realizaron llamadas al número de emergencias 911, solicitando una ambulancia para que fuera atendido el hombre que fue atropellado y que permanecía en el arroyo vehicular.

Más tarde, arribaron unidades del sector Tacubaya para abanderar a la persona lesionada. Arribó la unidad de Cruz Roja, pero ya no se pudo hacer nada por ella.

## Bajan lana en San Jerónimo

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre fue asaltado afuera de un restaurante ubicado en la Plaza San Jerónimo de la Alcaldía Álvaro Obregón, la tarde de ayer.

Primeros reportes señalan que a las 17:00 horas aproximadamente, al menos dos sujetos interceptaron a su víctima, quien había cambiado divisas en Santa Fe y después acudido al centro comercial de Periférico y San Jerónimo.

Después de quitarle el dinero, los asaltantes huyeron a bordo de una mo-

tocicleta sobre el estacionamiento de la plaza, de acuerdo a primeros reportes policiales.

Por protocolos de prevención el personal de seguridad de un supermercado cercano le indicaron a la clientela que se resguardara al interior. Después bajaron las cortinas.

El pasado 14 de octubre cinco personas intentaron robarle un automóvil a un conductor, justo en el estacionamiento de dicha plaza.



■ Cometido el atraco, se presentaron elementos de la Policía.



■ El hecho puso en alerta a clientes y empleados.